
    

          中部部長 通信 （２月３月合併号）

２月の歩み

一月を振り返ってみると、クラブ訪問、役員会、ＹＭＣA,の会議など相変わらず忙しい月でした。

５日にＹＹフォーラムの準備会に出席し、１０日にプラザクラブ、１１日に東海クラブ、１２日に名古屋、

名古屋グランパス、京都東稜クラブの合同例会に出席させていただきました。それぞれ特徴のある新年最初

の例会で、東海クラブでは、次期中部部長の金沢犀川クラブの平口ワイズをお招きしての世界平和とワイズ

活動の在り方など遠大なお話を伺いました。３クラブの合同例会は、参加者も多く大変な盛り上がりでした。

グランパスクラブは東稜クラブとのＤＢＣを計画中で実現することを願っています。１３，１４日と大阪で

の次期役員準備会に参加しました。もうすでに次期の活動は着々と歩みを初め、次期役員の皆さまの熱気あ

る議論に圧倒されそうになりました。まだ今期半分終わったばかりですので、もう一度初心に帰り頑張ろう

と思った次第です。２５日には、在名５クラブの会長連絡会がありました。

２月の各事業としての主だったものはありませんでしたが、どの事業も３月の大きなプログラムを控えて

いるためその準備の期間でした。

３月に向けて

評議会を初め３月には色々重要なプログラムがあり、その準備な最中に信じられない訃報が入りました。

成瀬理事の急逝のニュースでした。いまだに信じられませんが、あんなに積極的に働かれ、その上優しくに

こやかに接して下さった成瀬さんの笑顔に今でもすぐにお会い出来るような気がしています。南山クラブに

もよく顔を出してくださり、いくら感謝してもしきれない位ですが、現実として受け止めねばならないだろ

う、と思うと悲しくなります。なお 詳細及び正式コメントは４月号理事通信にでも発表されると思います。

あらためて成瀬理事の御国での平安をお祈りします。

３月２０日に第二回評議会を１２時３０分より名古屋ＹＭＣＡ代官町会館にて開催します。出席確認票

（または委任状）、主たる議案などは評議員の皆様方の手元にすでに事務局から渡っていると思いますので

一度各クラブで議案など確認し御意見をまとめておいて頂けると幸いです。主な議題は、南山クラブ提案の

中部部費改定の件、次期中部役員承認、次期部会ホストクラブ承認等です。西日本区定款の改正に伴う部則

の変更の必要性の有無に関しましては、中部キャビネットで検討の結果とりあえず改正しなくてもいいので

は、という結論に達しています。

評議会終了後直ぐ今期ＳＴＥＰの報告会を開きます。１４時～１４時４０分を予定しています。今期の西

日本区の交流事業のうちＳＴＥP には四日市クラブ推薦の大西慎太郎君がアフリカのケニヤ、タンザニアに

て昨秋３カ月余にわたり研修して参りました。大西君の大学での研究テーマと関わりがあり、また日本の若

い人たちがアフリカに如何に目を向けるべきか、というような問題にも取り組んで研修してきました。ユー

スの目を通しワイズメンも今一度真剣にアフリカに目を向ける絶好の機会ですので、評議員の皆様だけでな

く是非お聞きください。

ＳＴＥＰ報告会終了後１５時よりＹＹフォーラムがＹサ・ＹＭＣA サービス事業の企画、立案で行われま

す。テーマは昨年と同じ東日本大震災復興の問題についてのフォーラムです。仙台よりの報告も福島よりの

報告も盛り込まれ、昨年以上の企画になると思います。すでにチラシなど YMCA にありますので一度ご覧

になり是非参加して下さい。ともすれば薄れゆく震災の問題をワイズ、YMCA は忘れることなく常に心の

中に置き、如何にサービス出来るかを考えていかなければなりません。そんな意味でのこのフォーラムは今
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一度問題の重要性を思い出させてくれるものです. 現在、東海クラブ会長の鈴木一弘ワイズ、グランパスク

ラブの松原事業主査、下村西日本区事業主任を中心に詳細なプログラムが作成されているところです。

３月２０日は、評議会、STEP 報告会、YY フォーラムと一日忙しい盛り沢山の日になりますが、皆様是

非覚えて頂き参加のほどお願いします

なお３月９，１０日には、大阪で次期会長、主査研修会が開催されます。次期会長、主査の皆さん出席方

お願いします。なお３月９日には、名古屋 YMCA,主催のチャリティーウオークが平和公園中心に行われま

す。３・１１を覚え皆で歩くことによりあらためて震災の悲惨さを思いだそうという会で、地域事業のプラ

ザクラブ島崎事業主査の協力のもとに計画されています。昨年度は、長久手での凧揚げでしたが、今年度は

凧揚げ込みのチャリティーウオークです。

４月早々には、EMC シンポジウムが松本事業主査のもと計画中です。４月１４日名古屋 YMCA 代官町

会館にて開催予定です。西日本区の米村事業主任も来名の予定です。

３月は、春の息吹と共に各クラブの活動も盛んになりますが、中部としても盛り沢山の行事が目白押しで

す。今から御予定頂き参加して下さい。

                          以上


